



Carlos Fernández Macanás es profeta en su tierra y gana el "I Tramo Cronometrado de Enduro" de Las Torres de Cotillas

Se celebró el pasado domingo 2 de noviembre en los terrenos de la zona de La Pilica

04/11/14 – El joven piloto torreño Carlos Fernández Macanás le dio una nueva alegría a sus paisanos tras proclamarse recientemente campeón de España y en esta ocasión lo hizo sin salir de su pueblo, ya que el pasado domingo 2 de noviembre se impuso en el "I Tramo Cronometrado de Enduro" de Las Torres de Cotillas. Esta cita con el motor de las dos ruedas se disputó en la zona de La Pilica de la localidad torreña y estuvo organizada por el "Motoclub La Salceda" local con la colaboración de la Concejalía de Deportes torreña. *"La prueba contó desde primera hora de la mañana con gran afluencia de público, lo que demostró una vez más que en nuestro pueblo hay una gran afición por los deportes de motor",* señala el concejal de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que destaca que *"fue una mañana muy entretenida, en la que disfrutamos de la espectacularidad de esta prueba en campo abierto"*.



Además de la categoría Pro en la que se impuso Fernández Macanás a Blas Martínez y Pedro Belchí, se disputaron otras cinco modalidades:

- infantil (hasta 13 años): José Manuel Zambudio, Dennis Meseguer, Salvador Belchí y Juan Pedro Merlos (Las Torres de Cotillas).
- aficionados: Pedro Ginés Sánchez, Luis Ramón Carrasco y Juan Carlos Parra.
- Master 40: Ramón Salvador, Tomás Tauste y Antonio Guillén.
- Quad: Domingo Ponce, Antonio Campos y Antonio Miguel Navarro.
- Pit: Álex Valiente, José Antonio Valiente y Carlos Valiente (los tres torreños).

